
COSTRUIAMO  IL  CAMBIAMENTO:
cronichetta  in  diretta  su
facebook
pagina facebook di Corviale Domani
ore 17 incontro con i cittadini e le associazioni, iniziano i
lavori !!!

foto di Elisa Longo

E’ cominciata al Mitreo la presentazione del forum Corviale.
Pino Galeota sta aprendo i lavori illustrando il percorso gia’
compiuto e i progetti in costruzione.

Pino Galeota: “posti di lavoro e inserimento sociale”

Presidente Veloccia: “le istituzioni devono rispondere alle
esigenze del territorio”

foto di Elisa Longo

Ancora Veloccia: “a Corviale i finanziamenti ci sono bisogna
avviare i lavori”
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Veloccia:” i progetti saranno partecipati”

“Con l’assessore Masini abbiamo bloccato i fondi contro il
rischio di perderli”

“Stiamo parlando di 10 milioni di euro”

“Legalità e diritti vanno coniugati insieme”

Daniel Modigliani (commissario ATER): “Corviale ha cambiato
completamente faccia per la perseveranza dei suoi abitanti”

foto di Elisa Longo

“Corviale é una delle eccellenze urbanistiche di Roma”

” A Corviale ci saranno altri 30/40 alloggi”

“Corviale non può essere affrontato per parti ma unitariamente
perché é un monumento dell’architettura”

“Rendere Corviale più praticabile e sicuro”

Galeota: “30 cittadini hanno messo in campo una class action
contro il blocco dei lavori a Corviale”

Coni:” ritorno a Corviale dopo 25 anni e trovo una realtà
completamente  rinnovata.  Lo  sport  farà  la  sua  parte  nel
laboratorio Corviale, modello da esportare”

Stefano Panunzi:” il progetto del tetto .verde é pienamente
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fattibile ”

foto di Elisa Longo

“I tetti verdi sostituiscono i cortili di un tempo: luoghi di
socialità  oltre  che  di  produzione  di  energia,  isolamento
termico , rete di connettivita’ ”

“Firmato un protocollo tra l’ATER e l’università di Termoli
per sperimentare a Corviale le nuove tecnologie dal riciclo
dei rifiuti alle stampanti 3 D”

Galeota:”Corviale ha tutte le caratteristiche per diventare
una smart comunity”

Alfonso Pascale:” il progetto di Corviale rientra in pieno
nelle caratteristiche che l’Europa ha scelto per i programmi
d’investimento 2014/20″

foto di Elisa Longo

“La  comunità  progetta  dal  basso  la  forma  della  città  a
cominciare dalla qualità paesaggistica”

“Voglio concludere con l’augurio di passare dall’utopia (che
vuol dire letteralmente non luogo) di Fiorentino (l’architetto
di Corviale) all’eutopia che vuol dire bel luogo”
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Monica  Melani:”  l’arte  e  la  cultura  sono  i  linguaggi  che
stanno cambiando la vita e la percezione del quartiere”

Mariagrazia  Belisario  (MIBAC):”  il  progetto  Corviale  ha
un’alta valenza culturale e per questo motivo il Ministero
partecipa  alla  valorizzazione  di  un  monumento
dell’architettura  moderna  nazionale”

“Corviale é un esempio interessante di riqualificazione di un
impianto architettonico e rientra appiena nei nuovi indirizzi
europei  di  tutela  e  valorizzazione  del  paesaggio  sia
ambientale  che  agricolo”

“Stiamo lavorando a un progetto condiviso nello spirito dei
programmi europei”


